
РФСОО «СФСО САНКТ-ПЕТЕРБУРГА» 

ПРОТОКОЛ СОБРАНИЯ ПРЕЗИДИУМА 

Дата проведения: 22 мая 2023 г. 

Место проведения: ул.Куйбышева 32У 

Начало заседания: 19.30 

 

Участвовали в работе:  

1.Президент Д. Куприенко 

2. Вице-президент А.Волков 

3. Ответственный секретарь Т.Бевза 

4. Член Президиума М.Чегаровский  

5. Член Президиума Р.Кузнецов  

6. С.Кузнецова 

7. К.Волков 

8. Е.Грошева 

9. В.Матреничев 

Кворум есть. 

 

Председатель заседания – Д. Куприенко 

Секретарь заседания – Т.Бевза 

 

Повестка собрания: 

1. О критериях формирования команд в велокроссовых дисциплинах 

2. Критерии отборов на Первенство России в кроссовых дисциплинах 

3. Календарь 2024 

4. Сотрудничество с «Академией талантов» 

5. Итоги прошедших региональных стартов в кроссовых дисциплинах 

6. Итоги Чемпионата России во Владимирской области 

7. Разное 

 

 

1. О критериях формирования команд в велокроссовых дисциплинах 

СЛУШАЛИ: В. Матреничев сообщил, что в документе не учитывается переход из одной 

возрастной группы в другую. Имеются вопросы по формированию составов эстафетных команд. 

С. Кузнецова сообщила, что формирование команд происходит на основе критериев об отборах, а 

также с учётом текущего ранга (рассчитанного в соответствии с положением о ранге). Эстафетные 

команды формируются исключительно в соответствии с критериями, внесение изменений по 

решению тренерского совета не предусмотрено. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: на следующий сезон продумать и учесть в регламентирующих 

документах переход спортсменов из одной возрастной группы в другую. Команды формировать  
исключительно по утверждённым критериям.  

 

2. Критерии отборов на Первенство России в кроссовых дисциплинах 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что тренерский совет в кроссовых дисциплинах прислал на 

утверждение проект критериев отборов на Первенство России. Р.Кузнецов сообщил, что есть 

моменты, которые необходимо уточнить, а именно: сколько точно человек может участвовать в 

команде в каждой возрастной группе Первенства России.  

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: необходимо доработать критерии отборов с уточнением количества 

человек в каждой возрастной группе. Необходимо уточнить у тренерского совета, будут ли 

проводиться отборы на Первенство России в Читу, где не ожидается большого представительства 



от нашего города. Из-за специфики проведения ПР в этом году (возрастные группы разнесены по 

разным первенствам) необходимо рассмотреть возможность формирования общего протокола для 

групп МЖ20 и МЖ23. 

 

3. Календарь 2024 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что КФКиС постепенно переходит на электронный 

документооборот. Планируется, что в будущем календарь будет формироваться в электронном 

виде. По поручению Министерства спорта РФ по федерациям разосланы инструкции по 

подключению к личному кабинету ГИС Спорт.  

Есть запрос от тренерского сообщества на проведение Первенства СПб в группе МЖ23, а также 

проведения 2-этапной эстафеты. 

 
ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: членам Президиума, отвечающим за формирование календаря, пройти 

регистрацию в системе ГИС Спорт.  

При планировании календаря Федерации на 2024г. рассмотреть возможность проведения 

Первенства СПб в группе МЖ23, а также проведения 2-этапной эстафеты. 

 

4. Сотрудничество с «Академией талантов» 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что в начале года было заключено соглашение о 

сотрудничестве с «Академией Талантов» и уже состоялось первое совместное мероприятие – смена 

для сильнейших спортсменов групп МЖ12 и МЖ14, в которой участвовали 20 юных спортсменов. 

Сменой руководили тренеры Егоров А.В. и Егорова А.Г. Отзывы о прошедшей смене хорошие, 

планируется проведение следующей смены осенью 2023г.  

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: продолжить  сотрудничество с «Академией Талантов», по возможности 

проводить смену дважды в год - весной и осенью. 

 

5. Итоги прошедших весенних стартов в кроссовых дисциплинах 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил что в апреле-мае  состоялись  следующие официальные 

старты Федерации: региональный старт «Открытие сезона», соревнования «День Победы», ЧиП 

СПб спринт и Российский Азимут. По итогам проведения отмечены проблемы службы дистанции 
при проведении «Открытия сезона». Необходимо дать оценку судейским бригадам по итогам 

проведения этих стартов.  

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: А.Волкову поручить судейской комиссии провести оценку судейства на 

прошедших стартах, предоставить отчеты ГСК. 

 

6. Итоги Чемпионата России во Владимирской области 

СЛУШАЛИ:  Т.Бевза сообщила о том, что поступила служебная записка от М.Малышева, который 

руководил выездом сборной команды СПб на Чемпионат России (Вязники). Отмечено нарушение 

правил командного выезда спортсменом В.Логиновым.  

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: В.Логинову вынести предупреждение, не рассматривать его кандидатуру 
при формировании команды с финансированием по линии КФКиС на ближайший выезд сборной 

на Чемпионат России (Нижний Новгород). 

 

7. Разное 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что необходимо утвердить ГСК на осенние региональные 

старты в кроссовых и велокроссовых дисциплинах. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: поручить М.Чегаровскому и Р. Кузнецову прислать свои предложения по 

составу ГСК на осенние старты. 

 

СЛУШАЛИ: в связи с размытой формулировкой в Положении Д.Куприенко предложил допускать 

смешанные команды в группы МЖ10 в эстафетах.   



ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: допускать смешанные команды в группы МЖ10 в эстафетах. 

 

СЛУШАЛИ:  

1. К.Волков сообщил, что Федерации необходимо подробнее освещать выезды своих сборных, 

особенно в соцсетях.  

2. Также К.Волков предложил найти возможность предоставлять более ценные призы в элите на 

официальных стартах.  

3. К.Волков предложил продолжить прошлогоднее начинание и заказать форму (куртки) для  

спортсменов и судей.   

4. Ещё К.Волков предложил рассмотреть возможность бесплатного участия Чемпионов Санкт-

Петербурга в стартах Федерации.  

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

Принять к сведению предложения К.Волкова.  

Вывозящим тренерам (старты ЧР, ПР) в обязательном порядке присылать для публикации отчёт о 

выезде команды.  

Директорам проводимых стартов рекомендовать решить вопрос с призами в элитных группах.  

Заказать дополнительный тираж формы «Санкт-Петербург» для спортсменов и судей.  

Утвердить решение о том, что чемпионы Санкт-Петербурга в кроссовых дисциплинах бесплатно 

участвуют в стартах в кроссовых дисциплинах 2024 года, лыжных – в лыжных, велокроссовых – в 
велокроссовых (согласно официальному протоколу). 

 

СЛУШАЛИ: Т.Бевза сообщила, что необходимо выбрать дату следующего собрания. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: Следующее собрание провести в июле 2023, дату согласовать с членами 

Президиума. 


